



Grupo de concejalas y concejales
Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz

MÁS INFORMACIÓN:

Web: www.javicastillo.es



Preguntas Grupo Municipal Socialista Pleno

En relación con el punto 11 del Orden del día del Pleno Ordinario de 25 de mayo de 2022, el Grupo Municipal Socialista realiza las siguientes preguntas al equipo de gobierno:

Pregunta 1.

Tenemos muchas dudas en relación con la atención que se le está prestando a los vestigios arqueológicos desde el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz, a nuestro juicio, manifiestamente mejorable. En este sentido, nos hemos puesto en contacto con varias asociaciones y personas expertas en la materia y nos han manifestado que nuestra preocupación es una certeza.

Como saben, los restos arqueológicos suponen una herramienta esencial para conocer diferentes etapas de Torrejón, en ocasiones, casi la única y como administración no debemos desdeñar su valor, muy al contrario, debemos velar porque estos valiosos hallazgos sean documentados y estudiados como, sin duda, merecen.

La última ocasión en la que les preguntamos por ellos fue en la Comisión Informativa previa a la aprobación definitiva del 4º tramo de la Ronda Sur, una ubicación que por su proximidad al río tiene un altísimo valor arqueológico, y nos dieron una respuesta muy vaga, que evidenciaba la poca importancia que le otorgan a esta materia.

- ✓ ¿Qué medidas se han tomado desde el Ayuntamiento de Torrejón de Ardoz para proteger y estudiar los vestigios encontrados?
- ✓ ¿Se ha informado por parte del Ayuntamiento a la Dirección General de Patrimonio Cultural de la existencia de todos los yacimientos existentes en la ciudad?
- ✓ ¿Se han catalogado y estudiado todos los vestigios encontrados? En este sentido les solicitamos que nos faciliten una copia por escrito de todos los expedientes relacionados con Vestigios Arqueológicos de Torrejón de Ardoz.



Ayto. de Torrejón de Ardoz, Plaza Mayor, 1 - 4ª Planta.

javiercastillo@socialistasdetorreon.com

91 628 95 30

Secretaría
- Alcalde

Mediante el presente escrito, realizamos los siguientes Ruegos y Preguntas para el siguiente Pleno del mes de Mayo de 2022:

RUEGOS



1. El pasado pleno del mes de febrero trasladamos la siguiente pregunta: "¿Se van a poner bancos en las calles y plazas de Torrejón de Ardoz, al menos en los alrededores de los centros de salud y hospital? ¿La plazoleta de la calle de la Cruz, volverá a recuperar sus bancos? ¿Van a arreglar el suelo, mejorar las zonas ajardinadas y poner bancos en el Paseo de la Cañada?" Cuya respuesta en el pleno de marzo fue "En el Valle del Jerte ya existen pasos sobreelevados y dos bandas reductoras y vamos a construir próximamente dos bandas reductoras en la calle Valle del Tormes y un paso de peatones". Como se puede comprobar la respuesta no corresponde a la pregunta. Estas contestaciones y este funcionamiento no es algo anecdótico, ya que sucede sistemáticamente.

Solicitamos que respondan adecuadamente las preguntas que realizamos como Oposición y dejen de contestarnos con evasivas o como en este caso, con respuestas que nada tienen que ver con el tema.

2. El pasado 19 de mayo saltó la noticia de que la Fiscalía se querellaba contra un sacerdote de Torrejón por presuntos abusos sexuales a dos menores. Las diligencias de investigación han puesto de manifiesto que el sacerdote investigado realizó tocamientos a dos menores cuando ambos eran monaguillos en la parroquia de Santiago Apostol donde estaba destinado. El representante del Ministerio Público considera que los hechos son constitutivos de delitos de abusos sexuales a menores. Los hechos sucedieron en el 2011, cuando uno de los menores tenía doce años de edad y en el otro caso, entre el 2016 y 2019, con un menor que en la actualidad no ha alcanzado la mayoría de edad.

Solicitamos que el Ayuntamiento de Torrejón muestre una especial sensibilidad en estos casos de abusos sexuales cometidos en el seno de la iglesia católica y en cuanto sea firme, condene de manera clara los presuntos hechos sucedidos en una de las iglesias de nuestra ciudad.

PREGUNTAS

1. Un tema que traemos frecuentemente a este pleno es el de la gestión de los residuos urbanos en nuestra ciudad. Y no es por gusto o capricho. Son muchos los vecinos y vecinas que se quejan por la acumulación de basura alrededor de los contenedores y por la falta de limpieza. A nuestras preguntas, el equipo de gobierno siempre contesta con vaguedades.

Hoy vamos a preguntar por los contenedores de cartón y cristal, que cuando se llenan tardan días en vaciarse. En el caso del cartón el problema se agrava ya que muchos contenedores, en especial los soterrados, no están preparados para poder introducir cajas de grandes dimensiones.

¿Tienen previsto mejorar la periodicidad de recogida de cartón y vidrio? ¿Van a tomar alguna medida para que los contenedores de cartón se adecúen a los nuevos usos?

2. Acaban de recortar el presupuesto para el mantenimiento de los parques y jardines de Torrejón. Uno de los parques más grandes de nuestra ciudad, el de los Miradores se encuentra en estos momentos invadido de malas hierbas que superan el medio metro de altura. Además de molesto, resulta peligroso por las altas temperaturas que nos están acompañando en estos días y que están adelantando el agostamiento de las plantas, con el peligro de sufrir un incendio.

Queremos mostrar unas fotografías del estado del parque, el mismo día de la presentación de este documento.





¿Cuándo van a proceder a desbrozar las malas hierbas del parque de los Miradores? ¿Por qué este parque está en un estado tan lamentable de abandono, con bancos rotos y sufre de un mantenimiento tan escaso?